

POUR DIFFUSION LE 4 SEPTEMBRE 17 h

CNW CODE 68 + HEBDOS

GQM 00065

Inauguration de la nouvelle installation du CPE-BC Plus Grand que Nature à Sainte-Hélène-de-Bagot

Sainte-Hélène-de-Bagot, le 4 septembre 2025. — La ministre de la Famille et ministre responsable de la région de la Montérégie, M^{me} Suzanne Roy, a inauguré aujourd'hui la nouvelle installation du CPE-BC Plus Grand que Nature à Sainte-Hélène-de-Bagot, en présence de la directrice générale du CPE, M^{me} Karen Petit, de membres du conseil d'administration, de représentants de la municipalité, du personnel éducateur et de soutien, de parents et d'enfants.

L'événement a également permis de procéder au dévoilement de l'œuvre spécialement créée pour le CPE par l'artiste Magali Thibault et de visiter les locaux du projet de service de garde en communauté, situés dans l'ancien presbytère de la municipalité. Ce projet, en activité depuis un an, permet d'accueillir 12 enfants sous la supervision de deux responsables de service de garde éducatif en milieu familial.

Il s'agit de la troisième installation du CPE-BC Plus grand que nature. Ouverte depuis novembre 2024, elle offre 60 nouvelles places à 9,35 \$ par jour, dont 10 réservées aux enfants de moins de 18 mois. Au total, 158 places subventionnées sont dorénavant offertes par le CPE, dont 25 pour les enfants de moins de 18 mois. À ce nombre s'ajoutent également les 576 places subventionnées en milieu familial qui relèvent de celui-ci.

Le ministère de la Famille a assumé l'entièreté des coûts du projet, soit 3,7 millions de dollars, dans le cadre du Programme de financement des infrastructures. Ce montant comprend les 538 000 \$ attribuables aux fouilles archéologiques des lieux. En effet, à la suite d'une découverte de nature archéologique, le ministère de la Famille, en collaboration avec le ministère de la Culture et des Communications, avait dû mandater une firme spécialisée en archéologie pour réaliser les fouilles requises, ce qui avait entraîné une interruption des travaux pendant quelques mois.

Citations :

« Nous poursuivons notre travail pour les familles montérégiennes avec une nouvelle installation qui répond aux besoins de la population et qui offre un environnement accueillant et calme à nos tout-petits. Je souhaite beaucoup de plaisir, des souvenirs et de nombreuses belles années aux enfants, aux familles et au personnel du CPE-BC Plus Grand que Nature. »

Suzanne Roy, ministre de la Famille, ministre responsable de la région de la Montérégie et députée de Verchères

« L'ouverture du CPE-BC Plus Grand que Nature représente une excellente nouvelle pour les familles de Sainte-Hélène-de-Bagot et des environs, qui bénéficieront de places en garderie subventionnées tant pour leurs tout-petits

que pour leurs nourrissons, et ce, dans leur communauté. C'est un bel ajout pour la vitalité de la région et je m'en réjouis! »

André Lamontagne, député de Johnson

« Nous sommes fiers de notre implication pour l'implantation du CPE-BC Plus Grand que Nature, par la cession d'un terrain, par un bail emphytéotique de 45 ans et par une aide financière pour l'aménagement extérieur. Nous avons aussi collaboré pour la mise en place d'un service de garde en communauté par la location d'espaces, à prix avantageux, au presbytère. La venue de ces 72 places pour les tout-petits chez nous, c'est l'enracinement des adultes de demain dans leur communauté. »

Micheline Martel, directrice générale de la municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot

« L'inauguration de cette troisième installation du CPE-BC Plus Grand que Nature est pour nous une immense fierté. Ce lieu n'est pas seulement un bâtiment, mais aussi un véritable milieu de vie pensé pour le bien-être et l'épanouissement des enfants. Ce projet est le fruit du travail passionné et du dévouement de toute mon équipe, qui a mis son cœur et son énergie à donner vie à ce rêve collectif. »

Karen Petit, directrice générale du CPE-BC Plus Grand que Nature

Faits saillants :

- Depuis la mise en place du Grand chantier pour les familles en octobre 2021, plus de 30 000 nouvelles places à 9,35 \$ ont été créées à l'échelle du Québec, ce qui inclut les places en milieu familial, et près de 10 000 places non subventionnées ont été converties en places à contribution réduite.
- Le site archéologique contient 81 sépultures, dont 59 ont été fouillées, les autres n'étant pas affectées par les travaux. L'intervention archéologique a également permis de mettre au jour les vestiges des fondations de pierre de la maison du bedeau, révélant un pan d'histoire oublié de la municipalité.

Pour en savoir plus sur les activités du ministère de la Famille, suivez-le sur les médias sociaux :



<https://www.facebook.com/FamilleQuebec>



<https://www.instagram.com/familleqc>



<https://www.linkedin.com/company/ministere-famille-quebec>



<https://x.com/FamilleQuebec>

– 30 –

Source :

Gabrielle Côté

Attachée de presse de la ministre de la Famille

gabrielle.cote@mfa.gouv.qc.ca

438 368-1307

Renseignements :

Responsable des relations de presse

Ministère de la Famille

relationsmedias@mfa.gouv.qc.ca